

bmm-Studie zu den Plänen der Steirer ● Viele planen heuer wieder Ferien „daheim“

Urlaub: Nicht ohne mein Haustier!

Die Absichten der Urlauber wurden wieder abgefragt, und demnach schaut es für die Steiermark rosig aus! 55,5 Prozent – so viele wie noch nie – planen hier ihre Freizeit zu verbringen, und zwar hauptsächlich mit Essen, Trinken und Faulenzen...

Die Urlauberstudie hat lange Tradition, und wieder wurden die fleißigen Jugendlichen der Tourismusschulen Bad Gleichenberg ausgeschiedt, um die Vorlieben der Urlauber zu erkunden. Marketingprofi Claudia Brandstätter von bmm hat's interpretiert; einige Eckdaten:

- 85,7 % der Steirer in der Umfrage haben im Vorjahr Urlaub gemacht; nur 2,2 % haben das heuer nicht vor.

- 55,5 % der Befragten haben bereits Inlandsurlaubspläne, „das lag im Vorjahr weit unter 50 Prozent“.

- Kurzurlaube bekommen immer mehr Bedeutung, „eine echte Herausforderung für die Touristiker“.

- Die Ausgaben für den Urlaub sind bei einem Drittel der befragten Steirer gestiegen; zwei Drittel betrachten das Preis-/Leistungsverhältnis als gerechtfertigt

- Der Flirt, früher fröhliche Urlaubsbeschäftigung, interessiert nur noch 15 %.

- Das Internet für Buchung und Info sprengt alle Grenzen. Ein Faktum, dem auch der neue Steiermark Tourismuschef Erich Neuhold verstärkt Rechnung tragen wird. Und Graz-Touristiker Dieter Hardt-Stremayr bestätigt Brandstätters Ergebnis, dass Haustiere im Urlaub immer wichtiger werden! Aber das Angebot sei noch mini... Chr. Blümel



Foto: Tom Lammikarus/Tom Lamm

„Dass auch das Haustier mit kommen darf, wird für Urlaubsentscheidung immer relevanter!“

Marketingprofi Claudia Brandstätter, bmm

Tolle Kullisse, fescher Burschi – aber dem Urlaubsflirt sind immer weniger zugeneigt

Für den Sommerurlaub wird heuer wieder Geld ausgegeben

Die Steirer fliegen auf Türkei, Ägypten und das typische Griechenland-Flair

„Auf der Bank kriegen die Leut' keine g'scheiten Zinsen mehr für ihr Geld – daher wollen sie dafür einen tollen Urlaub.“ Unter diesem Motto, zieht ein Grazer Reisebüro spezialist eine erste Bilanz.

„Heuer haben die Buchungen für den Sommer wirklich sehr früh begonnen“, weiß Fredi Dunkl vom ABS-Reisebüro, der auch der Wirtschaftskammer-Vertreter ist. Die beliebtesten Ziele zeichneten sich schon klar ab. Die Türkei boomt („vor allem das Angebot, dass hier ein Kind um einen Euro mitfährt“), auch Ägypten gehe gut, wenn auch nicht so wie im Vorjahr, und Griechenland liege klar ganz weit vorne. Dunkl: „Das Land

ist wieder sehr im Kommen, wobei der Steirer das Typische, Kleinstrukturierte sucht.“

Top bei Fernreisen: „Exotisches' wie Kambodscha- und Vietnam-Kombis. Aber auch die USA, weil der Dollar gut steht. Und Kanada ist so gefragt wie noch nie. Die Leute stehen total auf Natur und Tierbeobachtungen.“

Was Geld betrifft: „Nach fünf Jahren Sparen geben die Steirer heuer für den Urlaub wieder gerne Geld aus.“

Christa Blümel

Die Steirer buchen nämlich schon „wie wild“ ihren Sommerurlaub. Griechenland boomt, die Türkei punktet auf der 1-€-Schiene. Wenn der Preis passt, treten Krisen in den Hintergrund...



Foto: Christian Jauschowitz

Griechenland ist 2014 wieder ein Renner